

Ahora, al copiarla de nuevo para que sea publicada en "AL-BASIT", me conmuevo nuevamente ante la serenidad y la madurez de aquel barbero amigo mío de Cambridge. No le he escrito nunca en todos estos años, aunque conservo su dirección. Ahora lo haré, para remitirle un ejemplar de la revista. Para que vea que he cumplido mi promesa de no publicar sus interesantes declaraciones en ningún periódico de información general, aunque sé que hubieran sido acogidas en cualquiera de ellos con todos los honores. Pero era necesario que cumpliera mi prome-

sa, para hacer honor a todo el que él mismo me hizo al aceptar contarme sus recuerdos más íntimos y sagrados. Tampoco sé si ha vuelto desde entonces a Madrigueras, a seguir recordando aquellos tiempos lejanos y dorados de su juventud, cuando vino a luchar por la causa del pueblo español, al lado de todos aquellos hombres de todos los países del mundo, que, con su presencia, cambiaron la monotonía de las tierras de Albacete en la imagen multicolor de una auténtica Babel en La Mancha.

*F.F.R.*



Emblema de las Brigadas Internacionales. (Reproducción: Tomás Martínez Pérez).